



Ryogoku Kosodate Hiroba Hoikushitu

長かった梅雨も明けようやく夏らしい日差しが戻って来ました。いよいよ夏本番です。保育室でもようやく夏ならではの水遊びを行うことが出来るようになり、子ども達は少しずつ水の心地良さを楽しめるようになって来ました。世の中はまだまだ感染者も多く出ていて落ち着きませんが、子ども達は毎日楽しそうに元気な声を上げています。暑さの中のマスクなど熱中症にもお互い気をつけていきましょうね。また、夏休みを計画しているご家庭も多いと思います。夏は子ども達が大きく成長する季節です。衛生や体調に気をつけて楽しい夏を過ごしてくださいね。そして、楽しかったことはぜひ聞かせてください！ 私たちも様々なお話が聞けることを楽しみにしています。

クラスの様子

おひさまぐみ

朝の会をみんな座って出来るようになりしました。最近では「だるまさんが」の絵本を朝の会やおやつの前に読んでいます。「キャー」と声を上げて喜んでくれる子もいます。これから少しずつ読む絵本や紙芝居など増やしていきたいと思います。



そらぐみ

悪天候続きで、なかなか水遊びが出来ませんが室内にてビニール袋に入った氷に触れたり、水ペンを使ってお絵かきをしたりと夏ならではの活動を行っています。「冷たいね」「おもしろいね」と言葉や表情で思いを伝える事が上手になってきました。様々な工夫で充実した活動を楽しんでいきたいと思います。



にじぐみ

今月も雨が多く残念と思いきや「雨、雨、ふれふれ母さんが～」と歌を口ずさむ子ども達。氷を使用した活動では「冷たい」「ヒエヒエ～」と氷の感触に大喜びでした。これからは夏本番です。水遊びと共にいろいろな遊びを楽しみたいと思います。



おねがい

8月は夏休み等で保育室をお休みする方もいらっしゃると思います。給食の食材購入の都合からお休みをする場合は早めにお知らせ頂けると助かります。

お手数をおかけいたしますが、ご予約が決まっている方はなるべく早めに担任や事務所までお知らせ下さい。

宜しくお願い致します。



夏の過ごし方

沢山汗をかく季節になりました。運動の前後、お出かけの前後、入浴の前後など汗をかく前後には忘れずに水分補給をしましょう！特に子どもは一度にたくさん飲むと胃に負担がかかりますので、少しずつこまめに飲むのがおすすめです。また、室内では冷房が効いていて外気温との差で体調を崩しやすくなります。少し高めの温度設定で汗をかいた際はこまめに着替えたり、体を拭くなどして暑い夏も元気に快適に過ごせるようにしていきましょう！！

